



Hassliebe spielt in Mühlheim

Mühlheim (rif) Anlässlich der Feier 100 Jahre Mühlheimer Arbeiterverein kommt am 7. Juni die Band Hassliebe nach Mühlheim. Die viel versprechende Nachwuchsband aus dem Donau-Ries-Kreis wird ab sofort vom erfolgreichen Musik-Produzenten Jon Caffery (48) gemanagt, der unter anderem die Toten Hosen (knapp 15 Millionen verkaufte Tonträger) und die Sex Pistols groß herausbrachte.

Jon Caffery traut der Band, die für lauten, harten Rock mit bayrischen Texten steht, "alles zu und hofft, dass es eine langjährige Zusammenarbeit geben wird".

Das Trio besteht aus Daniel Frisch (24, Gesang und Bass), Manuel "Kurt" Gläser (25, Gitarre) und Manuel "Manne" Schnell (24, Schlagzeug). Bei ihren Auftritten werden sie von diversen Blärsätzen unterstützt. Auch der Manager der Band, Christian Wirth, ist von Jon Caffery hellauf begeistert. Hassliebe gewann bereits zwei Band-Wettbewerbe. Außerdem brachte die Gruppe bisher zwei CDs heraus. Die erste heißt "Wo bist du" und enthält fünf Stücke, auf der zweiten ("Schwarzer Engel") sind drei Lieder zu hören und zwei Konzertausschnitte auf Video zu sehen.

Vor wenigen Tagen ist die Band, zusammen mit ihrem Manager, von einer zwölf-tä-

gen Berlin-Reise zurückgekehrt, bei der sie 14 Lieder, alles Eigenkompositionen, im Studio aufgenommen hat. Die Blärsätze (Trompete und Posaune) dazu werden in Nordschwaben eingespielt. Das Mischen der Aufnahmen wird mindestens einen Monat in Anspruch nehmen. Wer nicht auf die neue CD warten oder Hassliebe live erleben möchte, hat dazu am 7. Juni bei der "Heißen Rocknacht" des "Mühlheimer Arbeitervereins" Gelegenheit – und das ganze bei freiem Eintritt. Infos unter: meier.ben@web.de.

